

**Gemeinsam für den guten Zweck: Bürgerenergiegesellschaften von Wust – Wind & Sonne spenden 250.000 € an gemeinnützige Projekte.**



Für das Gelingen der Energiewende sind Erneuerbare Energien von essenzieller Bedeutung. Bei Wust – Wind & Sonne sind wir stolz darauf, über 60 Bürgerenergiegesellschaften in Süddeutschland zu betreuen. Von Haunetal in Hessen bis Erdweg in Bayern, von Morbach in Rheinland-Pfalz bis Neunburg vorm Wald in der Oberpfalz – unsere Bürgerenergiegesellschaften sind Beispiele für echte Bürgerbeteiligung und regionale Wertschöpfung.

Unsere Bürgerenergiegesellschaften setzen nicht nur auf die Erzeugung und Vermarktung von regionalem Grünstrom, sondern legen auch großen Wert auf das Gemeinwohl in den Standortgemeinden und darüber hinaus. So ist es Tradition, dass ein Teil ihrer Einnahmen gemeinnützigen Organisationen zugutekommt. Die Empfängerliste ist vielfältig: Sie reicht von internationalen Hilfsorganisationen wie humedica und Mission Eine Welt bis hin zu lokalen Initiativen für Ukraine oder Syrien, Tafeln, Kindertagesstätten, Sportvereinen, Musikgruppen und örtlicher Seniorenhilfe.

Im Jahr 2023 haben die von uns betreuten Bürgerenergiegesellschaften die bemerkenswerte Spendensumme von 250.000 € aufgebracht. Diese Summe wurde in etwa 100 Einzelspenden aufgeteilt, um eine breite Palette von Projekten zu unterstützen: von der Bereitstellung einer Photovoltaikanlage für ein Krankenhaus in Tansania bis zur Unterstützung beim Bau eines Waldkindergartens in einer Steigerwaldgemeinde. Lokale Tafeln erhielten finanzielle Mittel für dringend benötigte Lebensmittel, während eine Standortgemeinde mit einem neuen, rein elektrisch betriebenen Bürgerbus insbesondere ihre älteren Mitbürger mobil hält und ihnen damit mehr Teilhabe am gesellschaftlichen Leben ermöglicht. Zahlreiche Vereine, Kindergärten und Senioreneinrichtungen profitierten ebenfalls von finanzieller Unterstützung. Nicht zu vergessen sind Projekte wie die Errichtung eines Bikeparks für Jugendliche oder die Anschaffung lebensrettender Defibrillatoren.

Bei Wust – Wind & Sonne sind wir zutiefst dankbar für die großzügige Unterstützung, die von den beteiligten Bürgerinnen und Bürgern im vergangenen Jahr durch ihre Spenden gezeigt wurde. Für 2024 wollen wir weiterhin nachhaltige Hilfe sowohl in Krisenregionen als auch vor Ort und in der Region ermöglichen.